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ATA 04/2016 .., , 
ATA DA RElJNIAO ORDINARIA DO COLEGIADO DO CURSO~·(COMISSÃO ACADÊMICA INSTITUCIONA~ - CAI) DO MESTRADO EM PROPRIEDADE INTELECTUAL E TRANSFERENCIA DE TECNOLOGIA PARA INOVAÇÃO - -PROFNIT - PONTO FOCAL FLORIANÓPOLIS, realizada no dia· primeiro de _ 
setembro de setembro de dois mil e dezesseis com início às nove horas, na sala de . ' reuniões da Pró-Reitoria de Pesquisa, com a presença dos seguintes membros: Prof. ,-
Irineu Afonso Frey (Coordenador do ProtNIT); Prof\ Rozangela Curi Pedrosa 1 

(Subcoordenadora do ProfNIT); Prof. Clarissa Stefani Teixeira (Docente Permanente); Prof. r-Gabriela Gonçalves Silveira f iates (Docente Colaboradora); Prof. Luiz Henrique Castelan _ Carlson (Docente Colaborador); Prof. Mário Steindel (Docente Permanente). O Prof. Silvi~. l Antônio Ferraz Cário (Docente Permanente) justificou sua ausência. As professoras Andréa _ Maristela Bauer Tamanine (Docente Colaborador) e Patrícia de Oliveira Areas (Docente Colaborador) encontram-se licenciadas para capacitação. Iniciada a reunião, o presidente da -mesa, Prof. lrineu, colocou em apreciação e aprovação da pauta do dia. Aprovada por \ 1 

unanimidade prosseguiu. Item 1 - Informes da coordenação: O Prof. Irineu apresentou o site t-do curso, relatou sobre o novo local que a secretaria do ProtNIT na UFSC está lotada, qual seja, a sala antes do Departamento de Ciências Contábeis - Bloco C - CSE. Contatos foram ;-repassados. Item 2 - Início das aulas: As aulas iniciaram no dia vinte e seis de agosto de dois _ mil e dezesseis. Prof. Irineu faz uma breve explanação sobre o perfil dos alunos , ( experiência/segmento, setor de atuação público/privado) e comentou sobre a tríplice hélice, intenção do curso, Governo, Empresa e Universidade. A Prof Rozangela, docente da primefra 1 disciplina ministrada, destacou o interesse dos alunos e um excelente perfil na área da inovaçijo. L Item 3 - Orientação dos alunos: A discussão foi acerca da necessidade dá·· definição dos 1 

orientadores o quanto antes, inclusive para que os alunos possam direcionar sua pesquisa logo e, -assim, us~fruírem os dois anos _de curso d~ 1~elhor 1?aneira possível. O Prot lrin.eu ~alientou \ '· que nomes de setembro, a Comissão Academ1ca Nacional (CAN) estabelecera as d1retnzes. Em r seguida, foram feitas considerações sobre a Oficina Profissional que ainda não tem :._ regulamentação, mas o entendimento da CAI é que seja uma oportunidade para o mestrando se : aprofundar na sua área de atuação e não necessariamente fora dela. Item 4 - Participação -,..., discente no colegiado: Prof. Irineu informou que já _havia solicitado a turma indicação do seu representante e suplente, restando estabelecido as discentes Daniela de Sá Jacobina e Sarah r-Helena Linke. Foi informado que o Pró-Reitor de Pesquisa, de acordo com o atual Regimento, , também participará do colegiado da CAI. Item 5 - Apreciação dos candidatos a f'"' credenciamento como docentes: O presidente da mesa colocou à apreciação dos presentes, os \ docentes que haviam se inscrito para credenciamento como docentes permanentes, a partir de -prévio edital amplamente divulgado. Os inscritos foram: Prof. Rolf Hermann Erdmann e Prof. _ Eduardo Luiz Gasnhar Moreira. O colegiado aprovou por unanimidade os referidos • 
docentes. Destacou~se que o processo de credenciainento não está encerrado,: partindo agora para apreciação da CAN e posteriormente nas instâncias internas da UFSC. A Prof'. Gabriela questionou sobre a quantidade de Programas que um docente pode participar como ·\ docente permanente e esta ficou de consultar a CAPES e trazer a informação aos demais. Ite~ , 6 - Assuntos gerais: O prof. Irineu colocou em apreciação a ideia dos alunos assinarem um Termo de Sigilo, por entender que a sala de aula do curso ProtNIT deve ser um espaço de •1 conversa livre e despreocupada com o vazamento de informações., A ideia do Coordenador foj aprovada por unanimidade. Outro destaque foi em relação aos slides e kits de aulas que cada J docente recebe, devendo cumprir todo o conteúdo programático ali estabelecido, além das suas ressalvas particulares, pois as provas nacionais são compostas por aqueles conteúdos. Nada mais havendo tratar, encerrou-se a reunião às dez horas a qual eu, Juliana Pires de Souza, lavrei a presente at que será assinada pelo~resentes. 

lJ ./ / 
~~,----~· T, 



Lista de presença da reunião ordinária do colegiado do ProfNIT - Ponto focal 
Florianópolis do dia 01 de setembro de 2016-09-01 

. . .. 

Andréa Maristela·sauer Tamanine 
... 

Clarissa Stefani Teixeira 

Gabriela Gonçalves Silveira Fiates _ _::;i~~~~~~~~~,=i._ ___ _ 

Irineu Afonso Frey .. 
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Mário Steindel 

Patrícia de Oliveira Areas 

Rozangela Curi Pedrosa 

Sílvio Antônio Ferraz Cário 
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